

Suspenden la Media Fiesta

07/01/2022



Imagen de archivo de San Antón en la ermita | J.C.

La Junta de Gobierno de Junta Central de Comparsas ha acordado hoy en una reunión de carácter urgente la suspensión de la Media Fiesta. La razón, la elevada incidencia de COVID en la ciudad, que se sitúa, según los últimos datos, en 1.825,31 casos por cada 100.000 habitantes. Una decisión que no sorprende, pues han optado por la responsabilidad.

Así, se suspenden los actos de la Media Fiesta, previstos para los días 22 y 23 de enero, en los que se incluía actos de arcabucería el sábado por la tarde y el traslado del santo seguidamente hasta Santa Ana. El domingo se había previsto el Desfile de la Media Fiesta más especial, pues iba a contar con la presencia de niños. La Media Fiesta no solo incluye actos multitudinarios, sino que conlleva

comidas, cenas y reuniones y fiestas en cuartelillos, lo que implica un alto riesgo de contagio. Las sillas adquiridas para el desfile serán válidas para el que se celebrará en días por determinar.

En este sentido se mantiene la Recogida de leña prevista para el sábado 8 de enero, el Desfile de Agrupaciones Musicales del domingo 9 de enero y los actos del día 17 de enero, día de San Antón.

Desde junta indican que “una vez más, la situación que atravesamos con la pandemia nos obliga a suspender actos de nuestras queridas fiestas. Debido al elevado número de contagios en la sexta ola del COVID-19, la Junta de Gobierno de Junta Central de Comparsas, celebrada el viernes 7 de enero, ha decidido por mayoría suspender los actos de la Media

Fiesta previstos para los días 22 y 23 de enero. **Esta decisión ha venido sustentada por la gran participación social que tiene nuestra fiesta independientemente de que los actos hubiesen podido desarrollarse de acuerdo a la normativa vigente”.**

Junta Central **“continúa trabajando para poder celebrar un fin de semana festero cuando la**

situación sanitaria lo permita en que se realizarán distintos actos para dar la bienvenida de nuevo a la fiesta. En estos días se prevé la celebración de un desfile especial, así como un desfile pasacalle acompañado por alardo de arcabucería. Este fin de semana festero se realizaría cuando la situación sanitaria lo permita, siempre encuadrado en el primer trimestre de este año”.